

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0082/2022

Huixquilucan, Estado de México, 23 de enero de 2022

ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A PROBABLE  
RESPONSABLE DE DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Al individuo le encontraron entre sus pertenencias varios envoltorios con supuesta droga, así como una pipa de cristal.*
- *El detenido aparentemente se encuentra relacionado con una carpeta de investigación por el delito de feminicidio en grado de tentativa.*

Derivado de los trabajos realizados para inhibir ilícitos en la entidad, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un sujeto probablemente relacionado en delitos contra la salud; el individuo podría estar implicado con una carpeta de investigación por un feminicidio en grado de tentativa.

Los hechos ocurrieron mientras los uniformados realizaban patrullajes acorde a sus puestos, cuando al circular sobre la calle Monte Real, en la colonia El Pedregal, se percataron que un sujeto actuó de manera evasiva; enseguida, al ver su presencia intentó huir y en su trayecto arrojó una bolsa de plástico transparente.

Tras una breve persecución, el individuo fue alcanzado y acorde al protocolo se llevó a cabo una inspección preventiva; al concluir, confirmaron que al interior de la bolsa que tiró había diversos envoltorios que contenían una sustancia con las características propias de la cocaína, así como una pipa de cristal, color blanco con negro.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Por ser constitutivo de un delito y luego de leer los derechos que otorga la ley, **Josué “N” de 38 años de edad, fue aprehendido y trasladado junto con la supuesta droga ante la Agencia del Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica.**

Cabe mencionar que al hacer el cruce de información, se confirmó que el individuo podría estar implicado con el ilícito de feminicidio en grado de tentativa, hecho ocurrido el pasado 3 de noviembre del 2021 y por el cual cuenta con una carpeta de investigación vigente.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.